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初戦と比べて自分たちから積極的

たのが大きな勝因だと思います

り狙う練習を繰り返してきたことも

れていると思います。次の試合

（福本・木曽選手）

相手はコースをしっかり狙ってきて、とてもうまかった

のですが、負けないように精一杯ゲームに集中すること

ができました。今日までの練習ではレシーブ練習に特に

力を入れてきたのですが、それが役に立って本当によか

ったです。次の試合も勝ってベスト４に入りたいです。

（桶田・片桐選手）

相手の前衛がとても速く球の下

苦労しました。サーブレシーブやプッシュ

しやってきたことが今日の試合

次の試合も焦らず勝ちに行きます

（山森・杉田選手）

ベスト８に入れてとてもうれしいです。相手の攻撃は鋭

く、こちらのレシーブが少しでも短いとスマッシュを打

たれるのでしっかり返すように心がけていました。ゲー

ム練習や２対３練習などが今日の試合には役に立ったと

思います。次の試合はミスを少なくし、自分たちのプレ

イができるようにがんばります。（森・山下選手）
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積極的に仕掛けることができ

います。攻撃のコースをしっか

してきたことも今日の試合に生かさ

試合も勝つことが目標です。

の下に入って攻めてきたので

サーブレシーブやプッシュ練習を繰り返

試合に役に立ったようです。

きます。

接戦でしたが勝つことができました。自分たちの勝ちた

いという気持ちを全面に出して試合ができたのがとても

よかったです。２対１の守りの練習などのおかげで、相

手の攻撃にも落ち着いて対応できました。次の試合も自

分たちらしい試合をしていきたいです。（矢上・吉中選手）

接戦

習

ってきたことがここにきて

試合

（

相手選手は年上だったけれどしっかりゲー

ムを作ることができたと思います。相手選手

はスマッシュが速くなかなか苦戦しました。

私たちの地元は比較的涼しいところなので、

暑さ対策をしっかりやってきたことが、今日

生かされていたと思います。明日も試合をし

たいので、もう１試合がんばってきます。

（志田・安田選手）
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最後まで集中してプレイができたことが勝因だったと思

います。相手の選手はとても攻撃がうまく、コートの中

を動かされることが多かったです。サーブレシーブの練

習を何度も繰り返しやってきたことが、今日の試合にと

ても役立ったと思います。次の試合も勝ちたいと思いま

す。（石橋・重田選手）

接戦になったけれど勝つことができてよかったです。練

習のランニングはきつくて大変だったのですが、がんば

ってきたことがここにきて役に立ったと思います。次の

試合も自分たちらしいプレイをして勝ちたいです。

（濱北・東野選手）


